



Superficie	320 m²
Référence	1803851
Prix	Prix NC

Juan-les-Pins

Maison à louer (06160)

Superbe villa néo-provençale de standing, lumineuse et climatisée d'une superficie de 320 m² sur 3 étages, sur un terrain arboré et clôturé de 1700 m². Grande piscine chauffée, spa, balnéo, hammam pour 8/10 personnes, 2 douches hammams, sauna, (professeur de sport masseur- cuisinier-nous consulter) . 6 chambres - 6 salles de bains/douches pour 12/13 couchages et un appartement indépendant pour 5/6 couchages, salle de sports. Mini golf neufs trous. Garage deux voitures. Propriété très calme, exposée sud-ouest. Elle est proposée toute l'année à la location saisonnière, congrès, et séminaires. ...

*Splendid neo-provençal villa *****, luxury, luminous, air conditioned, which accommodates up to 18/20 guests. The villa with a living surface of 320 sqm has three levels and is nested on a fenced landscaped land of 1700 sqm. Large heated pool, spa, steam room (8/10 guests), jacuzzi, sauna, large sport's room (sport teacher- massage and cook possible on demand)) mini golf 8 holes . 6 bedrooms – 6 bathrooms/shower rooms –for 12/13 persons and one independent apartment –for 5/6 persons. Property with a lot of privacy, very quiet, south west oriented. This villa is for throughout the year rental, ...*

BERGMANS FIRST CHOICE PROPERTIES

85 bd Sadi Carnot - 06110 LE CANNET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

